

Polresta Banyuwangi Bersama Stakeholder Terkait Gercep Atasi Pohon Tumbang

Hariyono - BANYUWANGI.INFORMAN.ID

Dec 22, 2024 - 20:28



Gerak cepat anggota kepolisian, TNI, BPBD Banyuwangi, Dinas terkait lain dan warga mengevakuasi pohon tumbang

BANYUWANGI - Hujan deras disertai angin kencang menyebabkan pohon tumbang yang menutup jalan terjadi diberbagai wilayah di Banyuwangi. Kejadian pohon tumbang tersebut sempat menghalangi akses jalan utama wilayah Banyuwangi, seperti jalan menuju bandara, jalan menuju kabupaten lain dan

jalan dalam kota Banyuwangi. Personel dari Polresta Banyuwangi, bersama dengan TNI, BPBD Banyuwangi, Dinas terkait lain dan warga bergerak dengan cepat bahu-membahu mengevakuasi pohon dengan menggunakan gergaji mesin dan alat manual seadanya, Minggu (22/12/2024).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., mengatakan bahwa akibat curah hujan yang tinggi menyebabkan pohon tumbang diberbagai wilayah. Kegiatan evakuasi telah dilakukan untuk mengatasi masalah ini. "Sehingga Arus lalu lintas kembali normal dan situasi di lokasi sudah kondusif. Penyebab tumbangnya pohon diduga akibat kondisi tanah dan diperparah oleh cuaca hujan yang ekstrem," tambahnya.



Kapolresta Banyuwangi mengimbau masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana serupa selama musim hujan. Saat ini anggota kepolisian bersama dinas terkait lainnya dan dibantu warga turun langsung ke lokasi kejadian untuk melakukan evakuasi pohon tumbang sehingga arus lalu lintas kembali normal.

"Alhamdulillah, dengan kebersamaan dapat mengatasi permasalahan akibat hujan ekstrem, yang menyebabkan pohon tumbang ke tengah jalan dapat teratasi," tambah Kombes Pol Rama.



Warga yang ada disekitar lokasi mengapresiasi gerak cepat yang dilakukan oleh kepolisian bersama dinas terkait lainnya dalam mengatasi pohon tumbang yang menutup jalur lalu lintas. Upaya ini menjadi wujud sinergi antara aparat kepolisian, dinas terkait dan masyarakat dalam menghadapi dampak bencana.



Tidak hanya menjaga Harkamtibmas, Polresta Banyuwangi juga menunjukkan kepedulian sosial yang tinggi, khususnya dalam membantu masyarakat mengatasi musibah akibat bencana. (***)